
 

 

 
 

Bulletin du comité janvier 2022 

Election de Charlotte Engstad comme formatrice responsable des cours CIE  
Le comité confirme la proposition d'élection de la commission professionnelle et félicite  
Charlotte Engstad pour son élection. Elle commencera avec Laetitia Barblan les CIE 1+2 en  
novembre 22. 

Démission de Monika Wälti-Ritter du comité et que faire ensuite ? 
Pour des raisons de santé, Monika Wälti-Ritter se retire du comité. Le comité regrette cette dé-
mission.   
Le comité décide de continuer à travailler avec quatre membres pour le moment et de miser da-
vantage sur les satellites pour certains projets. Par exemple, pour l'action "cartes de vœux tex-
tiles" et pour la Journée des tisserand-e-s, il faut chercher des membres motivés qui réaliseront 
ces actions sans devoir devenir en même temps membres du comité. 
Bien entendu, de nouveaux membres du comité sont toujours les bienvenus ! 

AG 2022 
Le comité décide d'organiser l'AG par correspondance. Ainsi, indépendamment de la pandémie 
et des longs trajets, tous les membres pourront voter. L'ordre du jour et le matériel de vote par-
viendront aux membres dans la semaine du 21 mars. Les rapports annuels, les comptes et le 
budget seront accessibles sur le site Internet. Les membres qui ne disposent pas d'une con-
nexion Internet recevront ces documents par la poste, de même que tous ceux qui en feront la 
demande auprès du secrétariat. 

La journée d'ateliers du dimanche 1er mai à Arenenberg aura lieu 
Ursula a concocté un programme d'ateliers varié. Les membres peuvent également arriver dès le 
samedi et échanger avec le comité autour d'un dîner convivial. Les invitations seront envoyées 
par circulaire aux membres, et par courrier pour ceux qui n'ont pas de connexion Internet. Date 
limite d'inscription : 4 avril. 

Informations de la présidence  
Le nombre de membres et d'abonnements a légèrement augmenté en 2021. 
Le magazine Textilforum est en bonne voie et paraîtra entièrement renouvelé début avril. La 
nouvelle équipe de rédaction, Charlotte Engstad et Irene Brühwiler, a relevé avec brio le défi de 
mettre en œuvre le nouveau concept avec la nouvelle présentation. L'évacuation de la cave chez 
ZSAG progresse. Le métier à tisser design a trouvé une nouvelle demeure, les archives Gosteli 
vont reprendre les documents de l'association. 

Informations concernant les finances 
Gaby Steinhuber s'est procuré le programme de comptabilité succédant à Clubmaker et procè-
dera à la migration des données en février. 

Informations concernant la formation professionnelle 
Tous les documents relatifs à la formation professionnelle sont actuellement remaniés et télé-
chargés sur le site. Pour les nouveaux documents, c'est Maud Burri qui se charge des traduc-
tions. 
La journée de formation 22 aura probablement lieu à Sta. Maria.  
La première réunion de coordination des CIE aura lieu en janvier. 
La nouvelle représentante du canton a participé à la réunion B&Q en décembre. 
 

Février 2022, Regula Zähner, présidente 


